Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist die Erinnerung an ihn.

Tief bewegt trauern wir um unser Ehrenmitglied



Über 38 Jahre war er aktives Mitglied und 27 Jahre Ehrenmitglied in unserem Verein. Wir verlieren mit ihm nicht nur ein hoch geschätztes Vereinsmitglied, sondern auch einen lieben Freund und Gönner. Dankbar erinnern wir uns an die vielen gemeinsamen und schönen Jahre.

Unser Mitgefühl gilt besonders seiner Ehefrau Helga mit Familie.

Deine Freunde der Musikkapelle Bieringen e. V.